

## Más de 100 personas se apuntaron en 2018 al programa Kuadrillak 2.0

Administrator-k idatzia  
Igandea, 2019(e)ko urria(r)en 06-(e)an 09:28etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el domingo día 6 de Octubre de 2019.

## Más de 100 personas se apuntaron en

## 2018 al programa Kuadrillak 2.0

La iniciativa tiene por objetivo que los jóvenes modifiquen sus hábitos lingüísticos en favor del euskera      Domingo, 6 de Octubre de 2019 - Actualizado a las 06:03h      [¡comenta!](#)

-  
-  
-  
-

IRUN- El programa Kuadrillak 2.0 de Irun se diseñó el año pasado para, entre otras cosas, intentar crear nuevos hábitos lingüísticos en los jóvenes de Irun y que, de ese modo, en vez de relacionar el euskera con el ámbito formal pasase a ser un instrumento en el día a día. Es una propuesta que traduce una idea recabada en los presupuestos participativos.

Se trata también del fruto de una reflexión del Ayuntamiento de Irun y otras instituciones según la cuál los agentes que trabajan dinamizando el tiempo de ocio de los jóvenes tienen una gran importancia en la normalización del uso del euskera.

Con el ánimo de aplicar esa filosofía, el objetivo principal del programa Kuadrillak 2.0 es ofrecer un espacio inmejorable para que los participantes modifiquen sus hábitos lingüísticos en favor del euskera pasándolo bien entre amigos. La actividad está dirigida a jóvenes empadronados en Irun y que en el curso 2019-2020 cursen estudios de primero o segundo de Educación Secundaria Obligatoria, así como a aquellos jóvenes que sin estar empadronados en Irun estudien en los mismos cursos en algún instituto de la ciudad.

Por cada grupo participarán quince jóvenes como mínimo y 35 como máximo. Habrá dos

## Más de 100 personas se apuntaron en 2018 al programa Kuadrillak 2.0

Administrator-k idatzia

Igandea, 2019(e)ko urria(r)en 06-(e)an 09:28etan -

---

monitores por grupo. Todos los miércoles de 18.00 a 20.00 horas en el Gazteleku Martindozenea se ofrecerá una actividad de ocio. Además una vez al mes se propondrá una actividad especial (salida, actividad sociocultural...). En total, se prevén diez intervenciones de octubre a diciembre y tres actividades especiales. Todos aquellos jóvenes que quieran participar deben inscribirse antes del 14 de octubre a través de la web municipal irun.org. Las plazas son limitadas y se adjudicarán según el orden de inscripción. - J.G.